

Piama, la jardinière éco-responsable made in Nantes

Lancée par Philippine Gancel et Marie Lancier, Piama propose des plantes d'intérieur produites localement et des cache-pots originaux. Elle a démarré une campagne de crowdfunding sur Ulule pour financer la production et sa structure.

Temps de lecture : minute

2 novembre 2019

Aujourd'hui, beaucoup de Français cherchent à consommer local. Pourtant, se sont-ils déjà demandés d'où venaient leurs plantes ? 90% des plantes d'intérieurs sont en effet produites à l'étranger, dans des serres chauffées, avec des pesticides et des engrais très polluants.

Créée par Philippine Gancel et Marie Lancien, Piama est une jardinière éco-responsable qui répond à ce paradoxe, avec des plantes d'intérieur produites localement, sans engrais ni pesticides, placées dans un contenant issu de la revalorisation des déchets. Le but est de rendre le monde des plantes plus éco-responsable en encourageant la production de plantes d'intérieur Made In France. Celles-ci sont plantées dans des objets du quotidien : tasses chinées, caisses de vin mais aussi boîtes de conserve habillées d'un tissu fabriqué par des personnes en situation de handicap.

Afin de vérifier l'intérêt des consommateurs pour ce type de produit, Piama vient de lancer une campagne de crowdfunding sur Ulule. Le premier objectif était de 40 pré-ventes. Rapidement atteint, il est maintenant de 100 commandes afin de financer la production et le passage de micro-entreprise à SARL. À partir de 9 euros, il est ainsi possible d'acquérir une plante produite localement à moins de 30

kilomètres de Nantes. Chaque plante pré-commandée sera récupérable à partir de décembre 2019 à Nantes, Rennes, Dinard, Angers ou Vannes.

Soutenir Piama

Article écrit par Maud Petitgars